

Al margen de su continuidad o no en 3.<sup>a</sup> División

# EL CANOVELLES

La próxima temporada puede contar con un equipo cien por cien canterano

La operación que el Canovelles ha iniciado esta temporada, de renovación total de la plantilla, con la cantera como protagonista, va a continuar en la próxima temporada. Y si cabe, con más intensidad. Las razones, en este caso, son de peso.

Está por una parte, el hecho de unos juveniles que enpujan con enorme fuerza, asombrando a propios y extraños. Jugadores que nos consta, están siendo seguidos, domingo tras domingo, por los grandes del fútbol catalán, Barça y Español. Jugadores, repetimos de una calidad poco común.

La otro vertiente de la cuestión, radica en esa difícil situación económica por la que pasa el Club Vallesano coyuntura que ha hecho trazar a sus rectores una política del todo austera, más acorde con las reales posibilidades de la entidad.

Este es el camino, sin duda. O mejor diríamos, no hay otro. Ahora bien, no hay que olvidar que al mismo se ha podido llegar gracias al trabajo serio y competente que durante años se ha venido haciendo en las secciones inferiores del Club y que ahora dá su frutos.

Para el Canovelles, pues, tanto si continua en tercera como si desciende a Preferente, que no ha de ser la cuestión fundamental, llega la hora de consolidar esa operación de renovación total, que en la presente campaña felizmente ha iniciado.

Juan ALCAIDE



Equipo que jugó recientemente frente al Olot:

De pie (de izda. a derecha): Fernando, Felix (Delegado) Galarza, Isern, Alfonso, Manolo y Javi.

Agachados: Castillo, Galera, Pedri, Rueda Jimmy y Garriga. Hasta 5 jugadores de este once, juveniles la pasada temporada Fernando, Galarza, Alfonso, Pedri y Rueda. Y con ellos íse ganó al lider!



A pesar de quedarles otro año más como juveniles, DURAN, AGUSTIN Y CAMACHO, son 3 jugadores, que a sus solo 16 años, brillan con luz propia, llamando la atención poderosamente.

**DURAN.** Centro campista. Es un jugador con una proyección fenomenal, una gran habilidad y una rapidez centelleante. Aparte de romper al contrario con velocidad, mantiene el ritmo a lo largo de todo el encuentro. Le falta, quizás seguridad en los pases a distancia.

**AGUSTIN.** Comodín en medio campo, con labores defensivas. Es un marcador nato, con una eficacia fenomenal y un juego muy serio. Siempre sale jugando el balón.

**CAMACHO.** Si el juvenil canovellense tuviera la suerte de poder jugar en Categoría Nacional, podría llamar la atención del seleccionador. Camacho es un jugador hecho para el fútbol. Tiene la complexión y raza. Goleador nato, remata bien con las dos piernas, juega con un coraje y una entrega fuera de serie. Francamente, no se ven hoy día jugadores así.